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（３）学校より 
◇教頭 

      西日本豪雨災害の時は、千早赤阪村でも大雨が降りました。赤阪小学
校区では避難勧告も出て心配しましたが、幸い学校にも被害はありませ
んでした。６月には地震がありました。そのことを受けて通学路の安全
点検を実施しました。各教職員の担当地区でブロック塀などにひび割れ
がないか、児童の背丈より高い塀はないかなどの目視確認をし、教育委
員会に報告をしました。 

個人懇談会ありがとうございました。この日に合わせて、校庭開放も
実施しました。気温が高く、熱中症のニュースなどもあり、心配してい
る教職員もいました。子どもたちは見ていて心配になるぐらい元気に遊
んでいました。しかし、日かげのベンチでお茶を飲みながら、友達と話
している様子を見ていても、とても楽しいんだろうなと感じました。 

 
◇校長 

      ８月の環境整備作業のご協力よろしくお願いします。また、運動会の
準備が始まっている委員会もあります。こちらもよろしくお願いします。   

今年度の運動会は９月２３日の日曜日の開催ですが、準備を前々日の 
２１日の金曜日に行います。毎年ご協力いただいている準備ですが、今
年度は平日となりますので、あまりご無理言えないと思っています。学
校としてもあらかじめ出来る準備をしておき、なるべくご負担をおかけ
しないように考えています。保護者の方にご協力いただく準備は、１時
１５分からの予定で計画をしています。万が一、金曜日が雨天などで準
備が出来なかった場合は、運動会当日の朝に準備をします。７時３０分
にお集まりいただけたらありがたいです。 

      校庭開放を実施しました。暑い日だったため、校庭開放を中止にする
という案も出ました。子どもたちには帽子をかぶること、水分補給をす
ること、そして休憩をすることの３つを話しました。子どもたちは素直
に聞いてくれて、元気に遊んでくれました。実施してみて感じたことや
反省をふまえ、今後の運営についてどうしていくか検討していきます。    

認定子ども園の会議に参加してきました。赤阪小学校と子ども園との
敷地の間に柵が立つと伺っています。工事期間も含め、子どもたちの学
習環境や安全面での配慮をお願いしていきたいと思います。 
 ７月５日に学校評議委員会を開きました。評議委員の方から地域教材
を使っての学校教育や地域ボランティアの活用などのご意見をいただき
ました。今後の学校運営に生かしていきたいと思っています。 

      
この他に、運動会準備に参加している保護者の児童（１～３年生）は、

準備の間は図書室をＰＴＡで役割を決め開放し、待機できないかという
意見が出ました。この案について、学校で検討することになりました。  

 
※次回ＰＴＡ実行委員会は９月 ５日（水）午後７時３０分からの予定です。 


